

Plaza a cubrir	Técnico/a de 1ª del Área de Conservación y Restauración de Ecosistemas
Referencia	LIFE II
Nº Convocatoria	16/2023

DESCRIPCIÓN DEL PUESTO A CUBRIR:

<p>MISIÓN: Impulsar la correcta ejecución de proyectos dirigidos a la conservación y recuperación de la biodiversidad y a la lucha contra los motores de pérdida de esta.</p> <p>FUNCIONES ASIGNADAS AL PUESTO:</p> <ul style="list-style-type: none">• Planificación, elaboración y supervisión de contrataciones en el marco de los proyectos.• Elaboración de planes, estrategias y protocolos de conservación de especies amenazadas y de espacios protegidos.• Ejecución de las acciones en cada fase del proyecto, reportando los resultados.• Organización y facilitación de talleres, seminarios, jornadas y eventos.• Análisis los resultados e impacto de las acciones del proyecto. Seguimiento del cumplimiento de los indicadores de ejecución y de resultado.• Elaboración de propuestas de mejora y contribución al mejor desempeño de las tareas de evaluación, seguimiento y control de los proyectos.• Realización de los informes técnicos de ejecución del proyecto.• Identificación y difusión de buenas prácticas, preparación de discursos y presentaciones, elaboración de publicaciones, resúmenes e informes de actividades y resultados.• Seguimiento de novedades en materia de normativa, estrategias, planes, programas o proyectos relacionados con la temática de los proyectos y en su elaboración y redacción.• Apoyo al resto de tareas de coordinación del proyecto.• Cualquier otra función encomendada por la Coordinación, Subdirección y Dirección.
<p>PERFIL REQUERIDO:</p> <ul style="list-style-type: none">• Titulación de Grado universitario (antiguas Diplomatura y Licenciatura) en Biología, Ciencias Ambientales o del Mar.• Experiencia laboral de, al menos, cuatro años en el desempeño de tareas similares a las descritas anteriormente en entidades públicas o del sector público.• Experiencia laboral de, al menos, cuatro años en proyectos de conservación de la biodiversidad terrestre o marina.
<p>SE VALORARÁ:</p> <ul style="list-style-type: none">• Experiencia de, al menos, cinco años en proyectos LIFE.• Máster en conservación de la naturaleza o gestión de espacios naturales protegidos.• Nivel de inglés C1



GOBIERNO
DE ESPAÑA

VICEPRESIDENCIA
TERCERA DEL GOBIERNO
MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO



Fundación Biodiversidad

- Formación específica en gestión de proyectos.

PUNTUACIONES:

La adecuación curricular a las funciones de la plaza y al perfil requerido/valorado (hasta un máximo de 6 puntos de 40).

La experiencia profesional previa en esta plaza se valorará con el 85% de los puntos de la fase de concurso (hasta un máximo de 34 puntos de 40) conforme al siguiente desglose:

Si la experiencia profesional previa es en este puesto y en la FB se valorará con hasta un máximo de 6 puntos (o la puntuación proporcional para las fracciones de año) por cada año de experiencia en el puesto. Límite 24 puntos o 60% de la fase de concurso.

Hasta un máximo de 2 puntos (o la puntuación proporcional para las fracciones de año) por cada año de experiencia en el desarrollo de funciones equivalentes en puestos similares de la FB u otras entidades del sector público. Límite 10 puntos o 25% de la fase de concurso.

Para la fase de oposición se realizará una prueba escrita de conocimientos técnicos específicos relacionados con las funciones asignadas.

Para acreditar el nivel de inglés se realizará prueba oral y/o escrita a excepción de las candidaturas que aporten certificado de estar en posesión del nivel C1 o superior de acuerdo con el Marco Común Europeo de Referencia de las Lenguas (MCER).

CONDICIONES DEL PUESTO:

- Contrato indefinido con arreglo a la legislación vigente, con categoría profesional de Técnico/a de 1ª.
- Ubicación del puesto: Madrid
- Sueldo Bruto Anual: 31.458,04 €